

Revisión del cumplimiento farmacológico crónico en la consulta de enfermería tras la implantación de la receta electrónica.

Martínez Martínez, Noelia; Martínez González, Silvia.

La receta electrónica (RE) es una herramienta de salud centrada en el paciente que mejora la calidad asistencial, la accesibilidad a la prestación farmacéutica, la seguridad en el uso de los medicamentos y la sostenibilidad del sistema.

Un pilar fundamental en el tratamiento crónico es el adecuado cumplimiento farmacológico, por lo que decidimos pasar unos cuestionarios para valorar la mejora que ha supuesto en el buen cumplimiento la implantación de la RE.

OBJETIVOS:

- Mejorar la calidad de vida.
- Identificar la mejora en el cumplimiento farmacológico.
- Contribuir/aumentar los niveles de cumplimiento farmacológicos.
- Detectar las razones del abandono terapéutico.
- Informar sobre la importancia de cumplir el tratamiento.

RESULTADOS:

- Se realizó un estudio descriptivo-observacional mediante un cuestionario.
- Los ítems propuestos son los que se destacan en la tabla.
- Los datos obtenidos muestran una mejora en el cumplimiento tras la implantación de la RE, lo que supone una mejora de la calidad de vida.

METODOLGÍA:

- Muestra de 200 pacientes con patologías crónicas de 4 equipos diferentes de AP.
- Mayores de 65 años.
- Plurifarmacología (> 4 medicamentos).
- Cuestionario antes de la RE y 12 meses después de implantarla.

CONCLUSIONES:

- Al plantearnos este estudio nos dimos cuenta que en muchas personas > 65 años con patologías crónicas y plurifarmacología había mucho incumplimiento farmacológico.
- Las principales causas de este incumplimiento eran los cambios del laboratorio de los fármacos en la farmacia y el acumulo de medicación en casa.

Análisis de cuestionario

